

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com, el martes día 29 de Mayo de 2012

El primer encuentro de los ciudadanos con el alcalde para "hablar de Irun" se celebrará el viernes

La iniciativa "Hablemos de Irun" se encuentra dentro del documento "Nuevas Estrategias para los Nuevos Tiempos. Irun 2012 – 2015"

El pasado mes de marzo la Junta Local de Gobierno aprobaba el documento "Nuevas Estrategias para los Nuevos Tiempos. Irun 2012 – 2015". El alcalde, José Antonio Santano, anunció entonces que abriría la posibilidad de encuentros con ciudadanos en la Sala Capitular para hablar, en base a este documento, de la ciudad en relación a los tiempos que corren. Esos encuentros bajo el epígrafe de "Hablemos de Irun" se celebrarán en la sala Capitular en pequeños grupos, y el objetivo de los mismos es conversar sobre la ciudad.

La primera de estas citas se celebrará el viernes 1 de junio a las 19:30 horas en la sala Capitular. Aquellos que realizaron su inscripción para acudir a esta reunión recibirán la invitación por mail.